

## うさぎぐみだより



社会福祉法人尚徳福祉会 保育園与那原ベアーズ1



新年明けましておめでとうございます!

新しい年のスタートです!あと3ヵ月でうさぎ組も修了すると思うと、とても早く感じます。心身 共に成長していく子どもたちの姿を、1日1日大切に見守っていきたいと思います。 本年も、どうぞよろしくお願いいたします。



## ★進級に向けて★

あっという間に残り3か月となりました。 進級するにあたって、お着替えを自分でやっ ていけるようにしていきたいと思います! 最近、自分で洋服を選んだり、脱ごうとした りする姿がよく見られるので、今月から自分 で洋服やズボンが着脱しやすいように座れる 台を部屋に置き、お着替えの時に座って自分 で脱ぎ履きしていきたいと思います!ご家庭 でもご協力をお願いいたします。ひとりひと りできることや興味が違いますので、お迎え の際やノート等でお声掛けしていきます!



## ♡お遊戯会について♡

1月18日(土曜日)におゆうぎ会があります! おゆうぎ会では、最近うさぎ組で流行っているお歌を歌ったり、普段使っているおもちゃをパーランクーに見立てて、リズムあそびをよくしているので、エイサー風にして披露したり、子どもたちが大好きな手遊びをします!!

普段の遊びで行っている子どもたちの好きな歌 チームとエイサーチームに分かれて行います。い つも元気よく歌い、ダンスも大好きなので、普段 通りの様子が披露出来たらなと思っています。泣 く子もいるかもしれませんが、あたたかい応援よ ろしくお願いいたします。

当日の子どもたちの服装は動きやすい服装でお願いします。

## 子どもたちの様子♪

うさぎぐみの子どもたちは引き続きお外が大好きです!太陽に当たる園庭や戸外散策が好きで、 お散歩では興味があるものをすぐ発見します!歩くのが上手になってきた子も増え、散歩カートだ けでなく、歩きでの散歩を楽しむ子も出てきました。

園庭では、遊びの幅が広がり「せんせいみてー」と言いながら鉄棒にぶら下がったり、保育者やお 友だちと一緒に追いかけっこをし、思いっきり体を動かして楽しむ姿が見られようになりました。 筋肉もついてきて成長を感じます!これからも、身近な自然や物に触れ、たくさん体を動かし、寒 さに負けず外遊びを楽しんでいきたいと思います!!